

Gerhard Fischer und Lukas Niebler Clubmeister 2024

Eichstätt (rbm) Bei der seit 2018 alljährlich durchgeführten Clubmeisterschaft der DJK Eichstätt Kegelabteilung kam es in beiden „Altersklassen“ zu einer Wachablösung. Bei der diesjährigen Erwachsenenkonkurrenz sicherte sich Sportwart Gerhard Fischer den Titel und bei den Jugendlichen setzte sich Lukas Niebler durch. Startberechtigt sind alle Mitglieder der DJK-Kegelabteilung. Der Spielmodus besteht hierbei „nur“ bei 30 anstatt der üblichen 120 Schub und im KO-System kommen jeweils die beiden Besten eine Runde weiter. Beim Spielmodus der Jugendlichen sowie im Finale bei den Erwachsenen ging die Distanz über zwei Durchgänge (2x30 Schub). Den vom Stammtisch gestifteten Ammonit-Wanderpokal nebst Gutscheinen holte sich in einem spannenden Finale Gerhard Fischer (291 Holz) vor Christian Niebler (270), Fabian Rehm (269) und Anna-Lena Schmid (241). Bei den Jugendlichen komplettierte das Podest neben dem Sieger Lukas Niebler Tobias Müller und Fabian Kessler. Mit dem Tagesbestwert von herausragenden 172 Holz setzte sich Vorjahressieger Christian Spiegel in der Einzelwertung durch und verewigt sich damit auf der Tafel der Clubmeisterschaft.



von links: Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger, Fabian Rehm (3. Platz), Gerhard Fischer (1. Platz), Christian Niebler (2. Platz) und stellv. Abteilungsleiter Christian Buchner



von links: Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger, Lukas Niebler (1. Platz), Tobias Müller (2. Platz) und stell. Abteilungsleiter Christian Buchner



Das beste Einzelergebnis des Tages erzielte Christian Spiegel mit 172 Holz (Mitte)